
2022年9月23日 星期五
编辑：康迪 美编：宋笑娟 校对：海梅X02 报 政务新郑 时

本报讯 9月21日上午，新郑市
组织收听收看河南省“设计河南”
建设工作电视电话会议，新郑市领
导马志峰、马宏伟、王俊杰、黄卫东、
李峰、赵恒康等参加会议。

会议通报了“设计河南”建设
工作推进情况，并为贡献突出的高
校代表、企业代表等颁发了荣誉证
书，随后，部分企业代表作了典型
发言。

会议指出，打造“设计河南”是
培育新动能、建设现代化经济体系

的迫切需要，也是适应新消费、满
足群众需求的必然要求。要聚焦
重点领域，把准主攻方向，做强工
业设计，塑造制造业发展新业态，
传统产业提质升级，推进试点示
范；要做好建筑设计，突出文脉传
承，合理设计建筑布局，贯彻安全
建设理念；要做精文旅设计，塑造
文旅品牌，发展文创产品，传承创
新工艺美术设计；要做美乡村设
计，展现独特田园风光，延续村落
文脉，设计培育农村产业新业态。

同时，要明确主要任务，打造设计创
新平台，壮大市场主体，打造新发展
载体，培育专业设计园区，抓好人才
领域，加强组织领导，为“设计河南”
建设工作提供重要保障。
记者 杨宜锦
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新郑市组织收听收看省委专项巡视
郑州市委反馈问题整改动员会议

高质量高标准做好
巡视整改“后半篇文章”

本报讯 9月 20日，省委专项
巡视郑州市委反馈问题整改动员
会议以视频形式召开，新郑市领
导马志峰、马宏伟、王俊杰、黄卫东、
胡坤、姚志刚、张慧娴、李峰等在新
郑分会场收听收看。

会议指出，抓好巡视反馈意见
整改落实，是严肃的政治任务，是捍
卫“两个确立”、做到“两个维护”的
具体体现，是落实人民至上、生命至
上，贯彻以人民为中心发展思想的
实际行动。各级党组织和广大党员
干部要提高站位、深化认识，把思
想和行动统一到中央、省委要求上
来，以鲜明的态度、严明的纪律、严
实的作风，立行立改、全面整改，高
质量、高标准做好巡视整改“后半

篇文章”，推动高质量发展与高水
平安全良性互动，切实把巡视成果
转化为打造本质安全城市和安全
标杆城市、推动经济社会高质量发
展的强大动力和实际成效。

会议强调，要紧盯目标，做到
反馈问题如期全部整改到位、高
质量清零，以巡视整改倒逼灾后
恢复重建和以案促改工作深化提
升、扩大成效，努力把郑州建成更
高水平的本质安全城市和安全标
杆城市。要聚焦强化政治建设深
化提升，全面加强思想政治学习；
聚焦灾后恢复重建深化提升，全
面梳理灾后恢复重建项目；聚焦
实现城市本质安全深化提升；聚
焦强化能力作风建设深化提升，

引导全市各级党员干部加强政治
历练和实践锻炼；聚焦强化监督
实效深化提升，突出监督重点，努
力实现政治效果、经济效果、社会
效果同频共振。

会议要求，要加强组织领导，
严格标准要求，做好统筹结合，压
实各级党委（党组）书记巡视整改
第一责任人责任和班子成员“一岗
双责”，引导全市上下把问题整改与
全面开展“三标”活动、深入推进“十
大战略”行动、加快打造“四个高地”
结合起来，与更好履职尽责、加强班
子队伍建设结合起来，推动各项工
作提质增效、各项事业高质量发展，
向省委和全市人民交上合格答卷。
记者 杨宜锦

本报讯 9月 16日，由省组织
部、省活动办主办的“中原大讲堂”
集成电路主题学习报告会举行，新
郑市领导马志峰、黄卫东、李峰、
崔淑娴等在新郑分会场收听收看。

报告会邀请中国工程院院士、
国家数字交换系统工程技术研究
中心主任、嵩山实验室主任邬江兴
以《新时局新基建芯出路》为题作
专题报告。

报告中，邬江兴系统介绍了全
球芯片制造业整体形势，分析了我
国新型信息基础设施建设面临的共
有矛盾、特有矛盾，以及发展机遇，
阐述了新形势下一体实现基于系统
工程的“战略突围”之路和基于复杂
性系统的“换道超车”之路等我国
芯片技术与产业的突破路径。

与会同志认为，报告会旁征博
引、深入浅出、视野开阔、内容丰
富，为我省实施数字化转型战略、
发展战略性新兴产业和未来产业
提供了指导和帮助。要进一步增
强责任感使命感紧迫感，聚焦“补
芯”“引屏”“固器”“强端”，主动服
务国家战略需求，着力突破关键核
心技术，强化创新链、产业链深度
耦合，加快成果转化、成果落地、成
果应用，把更多科研成果就地转化
为现实生产力。

大家纷纷表示，要以“能力作
风建设年”活动为契机，坚持学干
结合、知行合一，强化转型意识、加
快知识更新，全面提高数字化思维
能力和专业素养，为现代化河南建
设增势赋能。 记者 杨宜锦
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本报讯 9月17日，新郑市召开
文商旅综合提升工程汇报会，研究
全市文商旅综合提升方案，洽谈项
目合作具体内容，为进一步推动全
市文商旅融合发展奠定坚实基
础。河南省文旅厅党组书记、厅长
姜继鼎主持并讲话。

会议听取了新郑文商旅综合
提升项目整体情况，就进一步完善
方案，加快推动项目落地见效，相
关单位主要负责同志结合项目汇
报情况进行交流发言，与会领导提

出具体意见建议。
姜继鼎指出，新郑文商旅综合

提升项目是以“黄帝故里”项目为
核心，深度挖掘黄帝文化，全面聚
焦黄帝故里拜祖大典，联动盘活
周边配套文化资源的系统性工
程，对于进一步弘扬黄河文化，讲
好黄河故事、黄帝故事具有重要
意义。新郑要树立品牌导向，强
化运营导向，以提供高品质旅游
产品和优质服务为依托，不断推
动文旅业高质量发展；要利用文

旅资源优势，持续推进文化资源
和旅游资源深度融合，全力推动
文化旅游提质增效，切实提升文
旅项目的吸引力和影响力，为全
省文化旅游事业大发展大繁荣作
出新的更大贡献。

新郑市委书记马志峰表示，新
郑将理清思路，科学谋划，牢牢把
握新形势下文旅市场需求，利用好
电商、直播等现代经营模式，融入
新发展理念，打造平台载体，充分
释放消费潜力，突破文旅产业发展

瓶颈，推动文旅产业提档升级；整
合资源，打造品牌，充分发挥本土
企业优势，促进文旅产业与第二
产业融合发展，形成独具特色的
核心竞争优势；持续完善深化合
作方案内容，创新合作方式、强化
工作举措，争取项目早日落地落
实，全力推动新郑文旅产业融合发
展实现新突破。

新郑市领导李峰、璩鹏辉、
崔淑娴等参加会议。
记者 杨宜锦
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